

AEPV, CPME, Rugby avec la fondation MMA des entrepreneurs du futur

Mardi 19 mars 2024 dernier, 3 réseaux et une soirée pour échanger et développer son business ! Au programme, quizz par équipe, conférence animée par Marie-Amélie LE FUR sur le thème "Succès et échecs : l'entrepreneurs face à la prise de risques" et cocktail convivial.



De gauche à droite : Dougal BENDJABALLAH Président d'Oyonnax Rugby, Christophe DESBROSSES Président de l'AEPV, Agnès BERTILLOT Présidente de la CPME01 et Julien PLAZANET Directeur de la communication d'Oyonnax Rugby

projets collectifs visant à favoriser l'épanouissement et l'autonomie des personnes en situation de handicap, ainsi que leur inclusion sociale. Ces projets couvrent divers domaines tels que l'aide et l'assistance, le sport, les loisirs et la culture. En 2022, elle a accordé des subventions d'un montant total de 579 650 € réparties entre 72 projets.

La Fondation MMA Solidarité incarne la vision mutualiste et engagée de MMA, contribuant à une société plus inclusive où chacun peut trouver sa place

La Fondation d'entreprise MMA des Entrepreneurs du Futur est un Do Tank créé en 2015 sous l'égide de la Fondation de France. Son ambition est de soutenir et encourager les initiatives, l'innovation et la capacité des entrepreneurs et des territoires à tirer parti des grandes mutations et disruptions en cours. Voici quelques éléments clés à propos de cette fondation :

La Fondation MMA Solidarité, créée en 1983 sous l'égide de la Fondation de France par les Mutuelles du Mans, incarne les valeurs solidaires et humanistes du groupe d'assurances à travers un projet philanthropique d'intérêt général. Son objectif est d'améliorer l'autonomie et l'intégration des personnes en situation de handicap. Depuis sa création, elle a déjà financé plus de 2 500 projets, ayant permis d'aider plus de 25 000 personnes handicapées.

La Fondation MMA Solidarité

poursuit une mission essentielle : financer les projets collectifs œuvrant à l'autonomie, l'insertion et le bien-être des personnes souffrant d'un handicap, qu'il soit physique ou mental. Elle a notamment été l'un des acteurs du développement du handisport en France, en apportant son soutien financier à la Fédération française handisport (FFH), association reconnue d'utilité publique.

Chaque année, la Fondation finance plus de 50 initiatives en faveur du bien-être des personnes handicapées. Elle soutient des



Un public nombreux

• **Mission** : La Fondation accompagne les dynamiques entrepreneuriales engagées et responsables dans les territoires. Elle vise à favoriser l'autonomie, l'insertion et le bien-être des personnes en situation de handicap, qu'il soit physique ou mental.

• **Projets financés** : Depuis sa création, elle a financé plus de 2 500 projets, aidant ainsi plus de 25 000 personnes handicapées.

• **Domaines d'intervention** : La Fondation soutient des projets collectifs dans des domaines

variés tels que l'aide et l'assistance, le sport, les loisirs et la culture.

• **Vision** : Elle incarne la vision mutualiste et engagée de MMA, contribuant à une société plus inclusive où chacun peut trouver sa place.

Récentes actions :

Étude sur l'entrepreneuriat par le prisme du genre : Femmes et hommes ont un même attrait pour l'entrepreneuriat, mais il existe encore des disparités fortes dans la concrétisation des projets.

Coalition d'entreprises Business for a better tomorrow

: Cette coalition vise à faire entendre la voix des entrepreneurs engagés et à présenter des propositions pour favoriser l'émergence d'une économie européenne verte et sociale.

La Fondation d'entreprise MMA des Entrepreneurs du Futur apporte une vision volontariste et optimiste, soutenant les entrepreneurs dans la construction d'un avenir solidaire et responsable



De gauche à droite : Marie-Amélie LE FUR Athlète (Hôte d'honneur de la soirée), Joe EL ABD Coach d'Oyonnax Rugby, Florian AROT Entrepreneur passionné, Vice-président de la CPME01 et Julien PLAZANET Directeur de la communication d'Oyonnax Rugby

Marie-Amélie Le Fur, force, persévérance et excellence sportive

Marie-Amélie Le Fur est une athlète handisport française née le 26 septembre 1988 à Vendôme (Loir-et-Cher). Elle a connu un parcours exceptionnel et est détentrice de neuf médailles lors des Jeux paralympiques. Voici quelques faits marquants de sa carrière :



Marie-Amélie LE FUR Athlète (Hôte d'honneur de la soirée)

Médailles paralympiques :

- Pékin 2008 : Deux médailles d'argent.
- Londres 2012 : Trois médailles.
- Rio 2016 : Trois médailles, dont deux en or.
- Tokyo 2020 : Une médaille d'argent.

Au total, elle a remporté **neuf médailles** aux Jeux paralympiques.

Championnats du monde :

Elle a décroché **quatre titres de championne** lors des championnats

du monde paralympiques d'athlétisme.

Record du monde :

En 2021, elle a établi un **record du monde au saut en longueur** avec une distance de 6,14 mètres.

Parcours après un accident :

Marie-Amélie pratique l'athlétisme depuis l'âge de 6 ans. Suite à un **accident de scooter en 2004**, elle a perdu sa jambe gauche. Malgré cela, elle a repris la course seulement **quatre mois après l'accident**. Elle est rapidement entrée en contact avec la **Fédération Handisport** pour

repandre une dynamique positive.

Sa détermination l'a conduite à une carrière exceptionnelle dans l'athlétisme handisport.

Engagement et présidence :

En décembre 2018, elle a été élue **Présidente du Comité paralympique et sportif français**. Son parcours est un exemple inspirant de résilience et de succès dans le sport adapté.

Marie-Amélie Le Fur incarne la force, la persévérance et l'excellence sportive.